



El Instituto Ecuatoriano de Seguridad Social (IESS) reconoció a la [Junta de Beneficencia de Guayaquil](#) entre las 1000 empresas con mayor aportación y más cumplimiento en el Ecuador.

Se trata de la segunda ocasión en la que la institución recibe este honor, gracias a su gran capacidad generadora de empleo y su importancia como fuente de trabajo para los ecuatorianos. Con más de 7.000 empleados, la Junta de Beneficencia tiene una de las fuerzas de trabajo con mayor cobertura por la seguridad social.

La organización guayaquileña viene contribuyendo con el seguro social desde 1938, con un número siempre creciente de aportantes, que constituyen todos los colaboradores que trabajan en sus diferentes dependencias, en las áreas de salud, educación, atención al adulto mayor y servicios funerarios.

Esta condecoración fue recibida por el Administrador General de la Junta de Beneficencia, Armanzo Baquerizo, de manos del Eco. Agustín Ortiz Costa, Director Provincial del IESS.